

Rathenower Schützen zielen gut

Nauen. Mit der Schützengilde Rathenow, der Schützengilde Nennhausen und der gastgebenden Schützengilde Nauen teilten sich drei Vereine die Siege beim diesjährigen Funkstadtpokal im Sportschießen in Nauen. Erfolgreichste Teilnehmerin war Roswitha Liebert aus Rathenow, die die Frauenwettbewerbe mit dem Luftgewehr (194 Ringe) und dem Kleinkalibergewehr mit Diopter (190) gewann und mit dem Kleinkalibergewehr mit Zielfernrohr (189) Zweite wurde.

Die Nauener Gastgeber erzielten sehr gute Ergebnisse beim Nachwuchs. So belegten sie durch Nico Rahmel (188), Fritz Malzahn (186) und Pascal Elsner (185) die ersten drei Plätze im Wettbewerb der Jugend und Schüler mit dem Luftgewehr. Bei den Männern gewann der Nauener Jürgen Schlossarczyk mit dem Kleinkalibergewehr mit Diopter (191) und wurde mit dem Kleinkalibergewehr mit Zielfernrohr (189) Zweiter hinter dem Rathenower Günter Segebrecht (197). Der Nauener Helmut Gille kam mit dem Luftgewehr mit 196 Ringen hinter dem Rathenower Bernd Puschke (197) auf den zweiten Platz.

Die Mannschaftspokale in allen Disziplinen sicherten sich die Sportschützen von der Rathenower Gilde.



Die Rathenowerin Roswitha Liebert erhält den Funkstadtpokal für die erfolgreichste Mannschaft vom Nauener Vereinsvorsitzenden Helmut Gille.

FOTO: PRIVAT